

La Fleur du mois

Le Lis des Pyrénées (*Lilium pyrenaicum*)

Lors du stage de botanique dans les Pyrénées Orientales, fin juin, certains participants (Catalans de naissance, précisons-le !) avaient exprimé le désir que la fleur choisie pour le prochain article soit aux couleurs du drapeau catalan : jaune et rouge ! Requête difficile à satisfaire car beaucoup d'espèces ne portent pas ces couleurs... sauf une : **le Lis des Pyrénées (*Lilium pyrenaicum*)** !



On peut rencontrer cette espèce assez rare dans les pelouses et les clairières de la chaîne des Pyrénées. C'est une plante robuste, dressée qui comporte de très nombreuses feuilles dressées et lancéolées.



Il est très bien caractérisé par ses belles fleurs jaunes aux tépales recourbés, ponctués de papilles noires à la face interne, et aux anthères de ses étamines rouge orangé très visibles. Une rencontre merveilleuse pour les amoureux de la nature !



Vallée du Siscar (Ariège), entre 1950 et 2200 m.